

B

ECONOMÍA OPINIÓN JUSTICIA Y PAZ

	BOLSA	
	CANT.	VALOR
ECOPETROL	17.131.001	2.350
ISA	719.106	23.680
GRUPOSURA	531.957	22.300
PFBCOLOM	298.077	29.810
CEMARGOS	1.155.430	5.020
PFAVAL	4.641.915	1.140
CORFICOLCF	102.270	31.100
PFDAVVNDA	90.780	30.000
BCOLOMBIA	71.280	29.800
GEB	591.310	2.560
GRUPOARGOS	92.096	11.900

DIVISAS	
Ayer	\$3.578,02
DÓLAR	↘
	\$3.569,45
Compra	\$3.545,10
Venta	\$3.549,10
EURO	\$4.227,00
REAL	\$637,91

DTF %	
Efectivo Anual	1,90
Trim. Anticip.	1,88
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	1,75
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD62,92

TASAS CAPT	
A 180 días	2,23%
A 360 días	2,36%
METALES	
Oro <small>(GRAMS)</small>	\$835.054,24
Oro <small>(ONZAS)</small>	\$98.972,00
Plata <small>(GRAMS)</small>	\$2.378,94
Plata <small>(ONZAS)</small>	\$2.973,68
Platino <small>(GRAMS)</small>	\$32.463,20
Platino <small>(ONZAS)</small>	\$37.352,97
CAFÉ	
Libra	USD1,80

Uso del botón PSE aumentó en un 144% en 2020

ACH Colombia informó que en diciembre del año pasado se realizaron más de 31 millones de transacciones para hacer compras y pagos.



Una empresa del sector de confecciones.

Más de 120 empresas del departamento se han vinculado a los programas de fortalecimiento del Ministerio de Comercio.

Empresas del Atlántico, con vocación de desarrollo

Por Roberto Casas Lugo

Las empresas del Atlántico destacan entre las que más se han vinculado a los programas de desarrollo que se promueven desde el Gobierno nacional, de acuerdo con un balance ofrecido este jueves por el Ministerio de Comercio.

En total, se han favorecido 127 empresas del departamento con los programas de ‘Fábricas de Productividad’, ‘Gerentes 4.0’, ‘Fortalecimiento competitivo de clústeres’, ‘Encadenamiento naranja’ y ‘Colombia más competitiva’. Estos beneficios incluyen transformación digital, desarrollo de proveedores, productividad operacional, formación especializada y encadenamientos productivos.

Durante su presencia en la ciudad por motivo de la Asamblea del BID, el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, recorrió las instalaciones de dos empresas beneficiarias de los programas.

Una de las firmas fue Plasticohen, que genera 24 empleos y fue beneficiaria del programa de ‘Fábricas de productividad’, con lo que implementó mejoras en procesos de almacén de materia prima.

Otra empresa visitada fue Productos Alimenticios y Congelados Maja, que implementó estrategias de transformación digital.

LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DEL ATLÁNTICO. En entrevista con EL HERALDO, el ministro de Comercio, José Manuel Restrepo, destacó la rápida reactivación económica del Atlán-



El ministro de Comercio, José Manuel Restrepo, durante una de las visitas.

tico en el marco de la estrategia nacional.

“El Atlántico tiene una virtud. Ha sido de los que más rápido recuperó la generación de empleo, ha sido de los que ha logrado conservar y crecer en varios sectores en materia exportadora porque sigue pensándose a visión global”, señaló Restrepo.

Otro aspecto a tener en cuenta, de acuerdo con el titular de la cartera de Comercio, es que el turismo va a significar un motor especial de la dinámica de esta ciudad.

“La biodiversidad, la gastronomía y la experiencia de 365 días del Carnaval representan un potencial gigantesco en materia turística. Entonces, ese sector va a crecer muy rápidamente”, señaló Restrepo.

RELOCALIZACIÓN DE EMPRESAS. José Manuel Restrepo también hizo énfasis en la estrategia de relocalización de empresas, una apuesta “ganadora”, pensada para “aprovechar el momento difícil de la pandemia” que permitió el reajuste de las cadenas

globales de valor.

A su turno, Flavia Santoro, presidente de Pro-Colombia, destacó dos de las megainversiones que se han instalado recientemente en el Atlántico. Uno de esos casos es Opp Film Colombia, cuya planta de producción está en la Zona Franca Zofía (Galapa) y cuya inversión alcanza los USD 100 millones.

Adicionalmente, Santoro mencionó el proyecto Arena del Río, “el cual tenemos que lograr”, ya que es trascendental no solo para Colombia, sino para la región latinoamericana.

“Nos llena de optimismo la llegada de estas nuevas inversiones porque representan miles de empleos nuevos al país”, dijo Santoro, quien agregó que en el 2020, pese al contexto, acompañaron la llegada de 197 proyectos al país.

197

proyectos de inversión fueron acompañados el año pasado por ProColombia para su llegada al país.

“El turismo va a crecer muy rápido en el Atlántico”.

JOSÉ MANUEL RESTREPO
Ministro de Comercio.

ECOPETROL REDUJO QUEMAS DE GAS RUTINARIAS

La meta de la empresa es eliminarlas para 2030.

Ecopetrol anunció que con mejoras operativas y un mayor uso del gas para autogeneración de energía eléctrica, entre 2017 y 2020, redujo en 52% las quemadas de gas en las teas de su operación, es decir en unos 23,3 millones de pies cúbicos por día (MPCD).

La meta de la empresa es eliminar la quema rutinaria de gas en sus campos de petróleo y gas a más tardar al 2030, en línea con la iniciativa liderada por el Banco Mundial “Zero Routine Flaring by 2030”, a la que adhirió en enero del 2020.

Las reducciones de las quemadas de gas en el periodo señalado se registraron en 15 campos de operación directa ubicados en Santander, Boyacá, Arauca, Putumayo, Huila, Meta y Casanare. Algunos de los campos son Chichimene, Orito, Cusiana, Casabe Sur, Sucumbíos y Churuyaco, entre otros.

La reducción en las quemadas de gas en las teas ha permitido la reducción aproximada de 600.000 toneladas de CO2 (tCO2e), lo cual aporta al cumplimiento de la meta que se ha fijado la empresa de reducir más del 20% las emisiones de CO2 al 2030.

Solo el año pasado Ecopetrol redujo cerca de 10,4 mpcd de gas en teas, con una disminución de 32% frente al 2019.



Uno de los pozos de Ecopetrol.

IMPORTACIONES DE COLOMBIA DISMINUYERON EN UN 11,7 %



Actividad portuaria.

El segmento de manufactura tuvo la mayor contracción.

Las importaciones de Colombia cayeron un 11,7% en enero de 2021, al pasar de USD 4.329 millones en el primer mes del 2020 a USD 3.822 millones en el mismo periodo de este año, informó el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

De acuerdo con las declaraciones de importación registradas ante la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), este comportamiento obedeció principalmente a la disminución de 11,8% en el grupo de manufacturas.

“En enero de 2021, las importaciones de manufacturas participaron con 74,8% del valor total de las importaciones, seguido por productos agropecuarios, alimentos y bebidas con 16,6%, combustibles y productos de las industrias extractivas con 8,4% y otros sectores 0,1%”, detalló el DANE.

En enero, las importaciones manufactureras fueron de USD 2.859,8 millones, por las menores compras de maquinaria y equipo de transporte (13,9%). Efe

Economía cayó 4,63% en enero

Las restricciones afectaron el crecimiento.

Por Lupe Mouthón Mejía

La economía de Colombia registró una contracción anual de 4,63% en enero de este año frente al mismo mes de 2020, de acuerdo con el Indicador de Seguimiento a la Economía (ISE) que publica el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (DANE).

“Si se compara con diciembre del 2020 (-2,27%), es una contracción que casi corresponde al doble de la que se había presentado en ese mes”, dijo el director del DANE, Juan Daniel Oviedo.

Indicó que el crecimiento económico tuvo un freno en enero generado principalmente por las medidas de

contención y restricciones frente a la pandemia en algunas regiones.

“Vemos que el sector de comercio, transporte, alojamiento y servicios de comida representó 2,7 puntos porcentuales de la contracción mensual, seguido por la construcción con 1,4 pp”, agregó el funcionario.

Este comportamiento se

evidencia en el desempeño de las actividades terciarias que cayeron en 2,8%, estas están asociadas con servicios de electricidad, gas, vapor y aire acondicionado; comercio mayorista y minorista; transporte, alojamiento y servicios de comidas; servicios financieros y de seguros; información y telecomunicaciones; in-

mobiliarias, profesionales y científicas, artísticas entretenimiento y recreación.

Por su parte, las actividades primarias, que agrupan a las agropecuarias y las extractivas asociadas a la explotación de minas y canteras, cayeron 7,9% en enero de 2020. Las actividades secundarias, que incluyen al sector manufacturero y de construcción, tuvieron una reducción de 9,8%.



Almacén de calzado en Barranquilla.

COMODISIMOS
Día mundial del SUEÑO
HASTA 40% OFF
DEL 19 AL 22 DE MARZO